

Abre compuertas "El Novillo"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 18:24

+ Lo hace por segunda vez en el año;□ desfoga 534 M3 por segundo



HERMOSILLO, 23 de Septiembre.- La mañana de este jueves comenzó a desfogar 534 metros cúbicos por segundo la presa "Plutarco Elías Calles" (El Novillo).

El Organismo Cuenca del Noroeste de la Comisión Nacional del Agua y la Comisión Federal de Electricidad abrieron por segunda vez en este año las compuertas, extrayendo por obra de toma para la generación de energía eléctrica 150 M3P/S y 384 M3P/S por el vertedor, dijo Florencio Díaz Armenta.

El Director General del Organismo comentó que anoche se tomó la decisión luego de analizar que la presa se encuentra al 100.3% de su capacidad y requería desfogar para estar en posibilidad de recibir más agua, en caso de precipitaciones.

Se extraerán 46.14 Millones de M3 diarios y las compuertas se mantendrán abiertas hasta que llegue a su nivel de operación normal.

Abre compuertas "El Novillo"

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Jueves 23 de Septiembre de 2010 18:24

CNA anunció que los excedentes llegarán a la presa Álvaro Obregón ("El Oviáchic"), misma que se al 98.2% de su capacidad. Elevará su volumen, pero hoy este embalse desfoga por obra de toma 200 M3P/S.

Díaz Armenta dijo que la CNA ha notificado a las autoridades municipales y estatales de Protección Civil en Soyopa, Ónavas, Rosario Tesopaco y San Javier así como las Asociaciones Ganaderas de la cuenca, para que se tomen precauciones.

Brigadas de Conagua y personal de la Sociedad de Responsabilidad Limitada, monitorean los puntos críticos de la cuenca baja del Río Yaqui, en particular, las comunidades de Bácum, Tajimaroa y Santa Rosalía para evitar que la población sufra algún incidente.

Desde su construcción, van 12 veces que este reservorio abre sus compuertas y dos han sido este año, la primera el pasado febrero.